

小学生の車椅子体験教室



長尾台小学校からの依頼を受けて、10月6日に4年生を対象に、花屋敷栄光園の介護福祉士が福祉教育（車椅子体験）に行ってきました。

車椅子の介助の仕方について知り、実際に車椅子に乗ることで、子供なりに車椅子の方の立場に立つ事が出来たのではないかと反応から感じました。

この先、一人でも多くの福祉の仕事を目指す子供が生まれる事を期待します。



11月4日(水) 各職場・委員会より7グループが参加しました。

- 日頃の成果を発表し、お互いが高め合う場になりました。
- その中で前頭側頭型認知症についての取り組み発表が最優秀賞を取りました。
- この発表だけで終わるのではなく、今回学んだことを活かしてよりよいケアを目指します。

特養行事

クリスマス会



ケアハウスクリスマスディナー

12月25日、とても素敵なお声を聞きながら、おいしいクリスマスディナーを楽しみました。



～ MENU ～

- スパークリングジンジャー
- 豆乳ロワイヤル海の宝石を添えて
- グリンピースのポタージュ
- ミニクラムパン・ホワイトロール
- 活け真鯛のボワレ
- 牛フィレ肉のステーキ
- 苺のモンブラン～クリスマスツリー仕立て～
- レモンティー

デイサービスクリスマス会

新入職員紹介



かじおか しょうた
梶岡 正太

所属 デイサービス
趣味 柔道
特技 太鼓（演奏）



たけだ みつる
武田 滉

所属 3丁目
趣味 キャンプ
特技 ツーリング

12月14日から19日までクリスマス会が開催されました。
地域のボランティア様のご協力で大いに盛り上がりいました。